gedanke lebt



Josef Vogel Geschäftsführender Vorstand Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG

Tradition und Innovation. Die Wohnungsbaugenossenschaften haben sich heute zu modernen Dienstleistungsunternehmen entwickelt. Soziale Verantwortung und wirtschaftliches Handeln sind dabei

eng miteinander verbunden. Umfangreiche Bau- und Modernisierungsprogramme gewährleisten mehr Wohn- und Lebensqualität. Neue Wohnformen, vielfältige Dienstleistungsangebote sowie innovative Konzepte zur Stärkung des nachbarschaftlichen Zusammenlebens sind neben bezahlbaren und sozialverträglichen Mieten wichtige Bestandteile der Mitgliederförderung. Die Wohnungsbaugenossenschaften sind attraktiver denn je und bieten ihren Mitgliedern und Mietern mehr als Wohnen und eine sichere Wohnzukunft.



Alexandra Schäfer Geschäftsführender Vorstand VdK Baugenossenschaft Baden-Württemberg eG, Stuttgart

Der Genossenschaftsgedanke im Sinne der Wohnungsbaugenossenschaften bedeutet für mich die Förderung unserer Mitglieder in der Wohnungsversorgung. Das

wird durch respektvollen, vertrauten und ehrlichen Umgang mit den Mitgliedern umgesetzt. Die Mitglieder der Genossenschaft dürfen hohe Fachkompetenz, Verbindlichkeit und Wertschätzung durch die Genossenschaft erwarten, von der sie selbst ein Teil sind. Im täglichen Austausch mit den Mitgliedern entwickeln die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter passgenaue, individuelle und innovative Dientleistungsangebote rund ums Wohnen. Eine Wohnungsbaugenossenschaft ist eine starke Gemeinschaft mit wirtschaftlicher Sicherheit. Sie bietet ihren Mitgliedern lebenslanges Wohnrecht, Wohnungen für jedes Alter, moderner Service rund ums Wohnen und eine gelebte Nachbarschaft.



Jens Kirschner Geschäftsführender Vorstand Kreisbaugenossenschaft Hechingen eG

UNO-Generalsekretär Ban Ki-moon bewertet Genossenschaften als einzigartig und besonders wertvoll für viele Länder. Sie würden viele Millionen Arbeitsplätze bereitstellen, sie seien werteorientierte

Unternehmen und mit ihren Regionen fest verwurzelt.

Für mich persönlich bedeutet der Genossenschaftsgedanke, gemeinschaftlich zu handeln, im kooperativen Netzwerk erfolgreich zu sein und zugleich nachhaltig zu wirtschaften. Das alles ist nur möglich, weil Genossenschaften von ihren Mitgliedern getragen werden. Deshalb sind die Baugenossenschaften eine auch in volkswirtschaftlichen Krisensituationen enorm stabile und sehr gut wirtschaftende sowie kundennahe Organisationsform.

Die Wirtschaft braucht internationale Player genauso wie regionale Champions, so wie wir, die Kreisbaugenossenschaft Hechingen eG.

Die Bürger wissen zu schätzen, dass wir Baugenossenschaften wie kaum ein anderer die regionalen Märkte kennen, mit Blick darauf gezielt investieren können und mit sehr guter Qualität vor Ort vertreten sind.



Marc Ullrich Vorstandsvorsitzender Bau- und Sparverein Ravensburg eG

Hinter dem Genossenschaftsgedanke steht in erster Linie die Förderung der Solidargemeinschaft. Menschen schließen sich zur Erreichung eines Ziels zusammen. Heute wie früher. Trotz der langen Tradition der

Genossenschaft sehe ich das Geschäftsmodell als moderne Gesellschaftsform. Gerade Wohnungsbaugenossenschaften schaffen effektiv Mehrwerte für Ihre Mitglieder. Im Bau- und Sparverein Ravensburg fördern wir unsere Mitglieder neben einer attraktiven und sicheren Wohnraumversorgung durch ein umfangreiches Dienstleistungsangebot und ein ausgeprägtes Soziales Management. Ein lebenslanges Wohnen im nachbarschaftlich geprägten Quartier können wir so gewährleisten, selbstverständlich unter Berücksichtigung ökonomischer Gesichtspunkte.

